

Fidel et Raúl Castro rendent hommage à José Martí à l'occasion du 120e anniversaire de la reprise de nos guerres d'indépendance



La Havane, 25 février (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro et le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro ont envoyé des gerbes de fleurs au mausolée où reposent les restes de notre Héros National José Martí, à Santiago de Cuba, à l'occasion du 120e anniversaire de la reprise de nos guerres d'indépendances du 19e siècle.

Les Forces Armées Révolutionnaires et le peuple de Santiago de Cuba ont rendu hommage à José Martí au cimetière Santa Ifigenia où l'on a évoqué son rôle d'organisateur de cette épopée révolutionnaire.

La date a également été commémorée dans la localité de Baire, localité où a eu lieu le soulèvement du 24 février 1895 pour poursuivre la lutte armée contre le colonialisme espagnol.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47713-fidel-et-raul-castro-rendent-hommage-a-jose-marti-a-loccasion-du-120e-anniversaire-de-la-reprise-de-nos-guerres-dindependance>



Radio Habana Cuba